



# ソマリア

## NEWS (2009年3月25日)

桜の便りが聞かれる頃となってきました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

本年二回目の「ソマリアニュース」をお送りします。

チャリティコンサート直前、日本政府が船舶の安全航行のために、アデン湾に自衛隊を派遣することが国会で決議されとのニュースが報道されました。昨年来の一部ソマリア人による悪辣な海賊行為に心を痛めていましたが、アデン湾海域が一日も早く安全な地域となるよう念願するものです。

### ◇第六回チャリティコンサート



3月14日、東京日野市七生公会堂で、第六回チャリティコンサート「希望」を開催しました。今回は多摩地域を中心に活躍するオカリナ・アンサンブル「ソルジェンテ夢来亭」、女声コーラス「プラン」、ソプラノ歌手後藤文佳さんによる、オペラ・日本歌曲・ミュージカル等がソロやアンサンブルで演奏されました。オカリナの心を癒す音色に多くの方が感動していました。

また、元コンゴ民主共和国大使高倍宣義先生は、「今日の経済不況で、最も影響を受けているのは、世界で一番貧しいアフリカの国々であり、彼らにこそ援助が必要である。」等々、アフリカの現状、教育支援の意義等を語ってくださり、参加者はその話に聞き入っていました。

### ◇東京近郊のソマリアの人たちとの新年会

1月24日、東京近郊のソマリアの人たち5人と支援者6人の計11人で新年会を持ちました。

参加者は、日本人と結婚している人、日本に留学している人、初めて集会に参加した人等々です。

1990年政権崩壊末期に、ソマリアを脱出し、東南アジアを経て日本にたどり着くまでのすさまじい体験話に一同言葉もなく聞き入りました。

また、日本社会に溶け込めなくて苦勞している様子が伺えました。

更に交流を深め、今後も定期的に集会を持つことを約束しました。



【編集後記】 昨年来、ソマリアに関心を持つ人からの問い合わせがいくつかありました。大学生からは、「卒論のテーマにしたいのでソマリアの人を紹介してほしい」とあり、その学生はインタビューのためにイギリスまで出かけ卒論を完成させました。また高校生からは、部活の収益金を、ソマリア支援に役立てたいとの連絡がありました。ソマリアに関心を持つ人が確実に増えているのを実感します。

「ソマリアを支援する会」

TEL&FAX : 042-594-2990

<http://www5f.biglobe.ne.jp/~somalia/>